
EMENTA:  REITERA  PEDIDO  DE  IMPLANTAÇÃO  DE

ILUMINAÇÃO  PÚBLICA  URGENTE  EM  ÁREA

LOCALIZADA,  NA  CONFLUÊNCIA  DAS  RUAS

RAIMUNDO  ANTÔNIO  DE  BESSA,  CASEMIRO

PATURALSKI  E  AVENIDA RIO  PARDO,  BAIRRO

RESIDENCIAL EMIR GARCIA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Comerciantes  e  munícipes  moradores  do  bairro  Residencial  Emir
Garcia,  reiteram-nos pedido  para  encaminhar  aos  órgãos  competentes  o  pleito  de
implantação  URGENTE de     iluminação pública na área localizada no endereço que
consta na ementa do presente requerimento.

Não  entendem  os  moradores  da  região  a  razão  de  não  terem  sido

implantados postes de iluminação até a presente data, tendo em vista que à noite,  a

referida localidade fica muito escura, colocando todos em riscos de roubos, furtos, crimes

hediondos e atos libidinosos. 

Ante o exposto,  REQUEREMOS à  nobre  Mesa,  na forma Regimental,

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Poder Executivo local

para  que  se  manifeste  acerca  da  IMPLANTAÇÃO  de  iluminação  pública  na  Praça

informada.

 Sala das Sessões, 02 de fevereiro de 2021

  

Alessandro MARACA

Vereador
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